

Buzzen – so geht's!

Um mit der Trompete einen Ton erzeugen zu können, muss man seine Lippen zum Schwingen bringen. Die Profis sagen dazu „Buzzen“. Probier es mal aus!



1. Lege deine Lippen locker aufeinander, als würdest du „m“ sagen.



2. Versuche nun mit geschlossenem Mund zu lächeln – spürst du wie deine Lippen sich spannen?



3. Halte deinen Zeigefinger mit ein bisschen Abstand vor den Mund.



4. Atme durch die Nase ein und puste die Luft durch deine Lippen auf den Finger bis sie vibrieren und ein Ton entsteht.



5. Richtig machst du es, wenn es wie ein Schwarm Bienen oder ein Sportwagen klingt. Das kitzelt, oder?

Wenn es geklappt hat, macht ein Foto oder schickt uns ein Video davon an jung@staatsoper-hamburg.de!